
Siracusa.  Angela  Nobile  a
"The Voice", le sue emozioni
raccontate dall'insegnante di
canto
Un’emozione  forte,  la  gioia  di  poter  cantare  su  un  palco
prestigioso, davanti ad una giuria importante e a milioni di
spettatori e di ottenere lo sperato “si”. Barbara Catera,
insegnante di canto di Angela Nobile racconta i retroscena
della partecipazione della cantante siracusana a “The Voice of
Italy”, il noto talent show di Rai 2. “Seguiamo Angela da
anni-  racconta  Barbara  Catera-  e  abbiamo  sempre  avuto  la
certezza che il suo sia un talento autentico. Ha una bella
voce e lavora con impegno e soprattutto con grande passione.
E’ cresciuta tanto in questi cinque anni. Le delusioni non
sono mancate, ma ha sempre trovato la forza di rialzarsi con
determinazione e di andare avanti nel suo percorso”. Angela
Nobile ha 27 anni, una ragazza timida, che nel canto riesce ad
esprimere  le  sue  emozioni  e  a  tirare  fuori  tutta  la  sua
personalità. Ha scelto di far parte della squadra del coach J-
Ax, preferendolo a Piero Pelù, che l’avrebbe voluta nel suo
gruppo. “Mentre la vedevo cantare – continua la sua insegnante
di canto- ero forse più tesa di lei. Le immagini andate in
onda  lo  hanno  reso,  credo,  evidente.  Un  momento
indimenticabile per tutti noi, che abbiamo sempre creduto in
lei  e  nelle  sue  potenzialità”.  Un’altra  siracusana,  dopo
Federica Buda,  fa parlare,dunque, di sé a “The Voice of
Italy”,  motivo  d’orgoglio  per  i  suoi  amici  e  per  i  suoi
concittadini, che incrociano le dita per lei.
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Siracusa.  E  su  via  Lentini
sbottò  il  consigliere
Bonafede. "Ci sono cose più
serie di un senso di marcia"
Sulla viabilità si è accesa la seduta di Consiglio Comunale di
ieri sera. Il punto era stato inserito all’ordine del giorno
su richiesta di diversi consiglieri. “Problematiche relative
alla  viabilità”  a  Siracusa  si  legge  nelle  due  righe  di
richiesta di trattazione del tema. Ma dal suo posto è scattato
subito in piedi Tony Bonafede. “Di viabilità in generale non
c’era nulla. L’ordine del giorno celava un caso specifico: via
Lentini”, l’accusa del giovane componente dell’assemblea di
Palazzo Vermexio. “In aula non erano presenti i tecnici. Non è
stata coinvolta la commissione viabilità di cui non è stato
chiesto il parere”, insiste Bonafede. “Qualcuno voleva fare il
furbo”, accusa sulla richiesta di ripristinare il senso unico
di marcia in via Lentini”. Da qui una reazione veemente. “E’
vero, mi sono dovuto improvvisato pazzo furibondo”, scherza
oggi Bonafede.  “Ma dico io, è opportuno che sia un Consiglio
Comunale a votare per un senso di marcia? Non è competenza dei
tecnici?  Perché  non  preoccuparsi  di  più  punti  pericolosi?
Perché non perdere due ore per cose più serie? Forse non ci
rendiamo ancora conto che la gente muore di fame? Confido nel
buon senso di tutti i consiglieri”, racconta Bonafede.
Per la cronaca, la votazione è stata rinviata di una settimana
con la presenza in aula dei tecnici. “Così rischiamo di far
passare  l’idea  che  in  Consiglio  si  facciano  favori  ad
personam…”,  è  l’amaro  sfogo  a  fine  seduta  di  un  altro
consigliere.
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Siracusa. Un gruppo di lavoro
aperto  e  informale  per
diminuire  le  Commissioni.
Pappalardo:  "Miglioreremo
funzionalità"
Otto Commissioni consiliari sono troppe e così il Consiglio
Comunale di Siracusa si mette in moto per diminuirle. Capita
alle  volte  che  si  sovrappongano  funzioni  ma  soprattutto
riunioni, con orari talmente ravvicinati da rendere davvero
difficile  potere  spostarsi  per  tempo  da  una  all’altra.
Legittime esigenze e allora attorno alla proposta partita dai
consiglieri della lista Garozzo si è creato un certo consenso.
Per ridurre le Commissioni – e passare da otto a sei – è nato
un gruppo di lavoro informale, aperto al contributo di tutti i
consiglieri. In questa fase, a “guidare” i lavori saranno
Francesco Pappalardo, Antonio Grasso e Stefania Salvo.
Sottotraccia però starebbe circolando una certa fibrillazione
tra i consiglieri che potrebbero rischiare di ritrovarsi fuori
dalle “loro” Commissioni di appartenenza. Il timore è che la
“rispolverata”  possa  seguire  gli  ultimi  cambiamenti  della
geografia politica interna al Consiglio, con esclusioni anche
eccellenti.
“Ma no, sono voci infondate”, replica il capogruppo del Pd,
Francesco Pappalardo. “Abbiamo il compito di preparare una
bozza  di  revisione  del  regolamento  mettendo  mano
all’organizzazione degli orari di lavoro, dei luoghi delle
riunioni (spesso troppo distanti, ndr) e infine la riduzione
delle Commissioni da 8 a 6. Vogliamo ridurre i costi per le
casse pubbliche e migliorare funzioni e qualità del lavoro”.
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Sempre  in  tema  di  Commissioni.  Come  anticipato  da
SiracusaOggi.it, sarebbe tutto pronto per il cambio alla guida
della Quinta. Entro la metà della prossima settimana l’attuale
presidente, Fortunato Minimo, dovrebbe rassegnare le proprie
dimissioni.  Al  suo  posto,  Elio  Di  Lorenzo  che  entrerebbe
appositamente a far parte della Commissione. Il dato politico
rilevante  è  che  il  Pd  rinuncerebbe  così  alla  presidenza.
Spiegazione  semplice:  si  riequilibrano  così,  a  mesi  di
distanza, gli equilibri tra gruppi presenti in assemblea e
numero di presidenze.
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Floridia.  "Venite,  c'è  una
rissa  tra  extracomunitari".
Ma non era vero. Denunciato
Per  motivi  ancora  da  chiarire,  un  27enne  di  Floridia  ha
chiamato  la  polizia  per  segnalare  una  rissa  tra
extracomunitari. Giunti sul posto, gli agenti non hanno però
trovato nessuno. E neanche segni di una eventuale azzuffata.

https://www.siracusaoggi.it/floridia-venite-ce-una-rissa-tra-extracomunitari-ma-non-era-vero-denunciato/
https://www.siracusaoggi.it/floridia-venite-ce-una-rissa-tra-extracomunitari-ma-non-era-vero-denunciato/
https://www.siracusaoggi.it/floridia-venite-ce-una-rissa-tra-extracomunitari-ma-non-era-vero-denunciato/


Men che meno testimoni. Alla fine sono risaliti al ragazzo
autore della chiamata, denunciato per procurato allarme.

Floridia.  "Venite,  c'è  una
rissa  tra  extracomunitari".
Ma non era vero. Denunciato
Per  motivi  ancora  da  chiarire,  un  27enne  di  Floridia  ha
chiamato  la  polizia  per  segnalare  una  rissa  tra
extracomunitari. Giunti sul posto, gli agenti non hanno però
trovato nessuno. E neanche segni di una eventuale azzuffata.
Men che meno testimoni. Alla fine sono risaliti al ragazzo
autore della chiamata, denunciato per procurato allarme.

Siracusa.  Via  Crucis
Cittadina,  due  lettori
d'eccezione: Elisabetta Pozzi
e Massimo Venturiello
Via Crucis cittadina venerdì 11 aprile, alle 19.45. Promossa
dal Santuario della Madonna delle Lacrime averà come tema
“Gesù davanti al mistero della morte”. La rappresentazione
sacra, momento di preghiera e meditazione, si svolgerà nel
parco archeologico della Neapolis, in particolare al teatro
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greco. Collaborano all’evento l’Istituto Nazionale del dramma
antico,  il  Servizio  regionale  Parco  archeologico  della
Neapolis e la società Kairos. “Siamo arrivati alla quarta
edizione  di  una  Via  Crucis  che  quest’anno  presenta  tante
novità – ha detto don Luca Saraceno, rettore della Basilica
Santuario  della Madonna delle Lacrime – Ne anticipo solo una:
avremo due lettori d’eccezione, Elisabetta Pozzi e Massimo
Venturiello.  Due  attori  impegnati  quest’anno  nelle
rappresentazioni classiche, che hanno deciso di accettare il
nostro invito.
La Via Crucis sarà presieduta dall’Arcivescovo Mons. Salvatore
Pappalardo.  Dieci le stazioni all’interno del teatro greco,
l’undicesima  all’ingresso  del  parco  archeologico  ed  infine
l’ultima nel Santuario della Madonna delle Lacrime. “Abbiamo
scelto il tema del mistero della morte – ha spiegato don
Saraceno –Tutte le volte in cui Gesù racconta della morte fino
a quando non incontra la sua  morte. Ma lì c’è il momento
della Resurrezione. La sua passione e la compassione  che ha
verso la morte degli altri. Fino alla compassione di Maria di
fronte alla  passione di suo figlio. Papa Francesco ci ha
ricordato che “Sono le lacrime quelle che ci avvicinano a
questo mistero”.
 

Siracusa. Ecco la fontana di
Diana in blu
E la fontana di Diana si è tinta di blu. Nei giorni scorsi vi
avevamo  proposto  una  nostra  anticipazione  grafica
dell’effetto,  adesso  in  foto  come  è  stata  realmente
“colorata”.  Il  2  aprile  è  la   giornata  mondiale  sulla
consapevolezza dell’autismo. Il blu è il  colore ufficiale
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della celebrazione, al motto di “Light it up blue!”. Fino alla
mezzanotte,   la  fontana  di  Diana  si  è  presentata  così  a
turisti e passanti.
Coinvolte  per  l’appuntamento  tutte  le  associazioni  che  si
occupano  di  autismo.  All’accensione  delle  lampade  sul
monumento di piazza Archimede ha presenziato anche il sindaco,
Giancarlo Garozzo.
“Colorare  virtualmente  la  Fontana  di  Diana  –  afferma  il
sindaco  Garozzo  –  è  un  gesto  simbolico  con  il  quale  gli
organizzatori di questo evento vogliono accendere l’attenzione
su un problema sociale rilevante e che condiziona la vita di
tante famiglie. La nostra Amministrazione è vicina a queste
persone, non solo con gesti simbolici ma mettendo la difesa
della spesa sociale tra le priorità, come fa sin dal suo
insediamento”.


